

人権・男女平等参画担当

#### 第4次港区男女平等参画行動計画（素案）に寄せられた区民意見について

##### 1 区民意見募集（パブリックコメント）

（1）募集期間 令和2年11月21日～同年12月22日

（2）人数・件数

人数	8人
うち郵便	1人
インターネット	6人
FAX	1人
持参	0人
件数	8件

**「第4次港区男女平等参画行動計画（素案）」に寄せられた区民意見  
（区民意見募集（パブリックコメント））**

No	区民意見	区分
1	<p>&lt;第4次港区男女平等参画行動計画について&gt; 女性参政権、雇用機会均等法、そして女性活躍推進法。いつになったら、男女は平等になるのでしょうか。そして非正規雇用の7割が女性。その解決策は労働時間の短縮、年功序列制度の廃止、同一労働同一賃金。現在はコロナ禍でもあり、まだまだ時間がかかりそうですね。 今回、港区男女平等参画行動計画を拝見しました。社会における女性の活躍をぜひ推進してください。男女平等は「これで良い」ということはありません。日々世の中が変化をする中、絶えず男女平等を意識して生活することが大切だと思います。</p>	ファックス
2	<p>&lt;SOGIE&gt; 港区の計画は、SOGIにEを加えているのは、先進的です。素晴らしいです。Eが大切なのです。いじめの原因になりやすいのは、Eです。性別表現です。</p>	インターネット
3	<p>&lt;福利厚生とパートナーシップ&gt; 都の福利厚生は、同居するパートナーも加える報道がありました。港区は条例でパートナーシップを導入しましたので、福利厚生も認められるのでしょうか。それならば、庁内の男女平等の欄に、記載する方がいいです。</p>	インターネット
4	<p>&lt;第4次港区男女平等参画行動計画について&gt; 責任項目6に【性別等による差別の根絶に向けた働きかけ】とあるが、学校の先生の知識が足りないと、いわゆる「男らしさ・女らしさ」をマイノリティの子どもたちに強要してしまうことがある。当事者の子どもたちは、学校の教室などの狭い世界に縛り付けられず、動くことができればいいのだが、先生の言葉に傷つき、「大人はダメなんだ」と失望し、この状態がこの先ずっと続いていくと思ってしまう。 子どもに男女平等を含め、多様性の意識を啓発することは必要である。教える側の先生にもしっかりと研修を行い、全ての子どもたちと一緒にあって応援できる体制を作ってもらいたい。</p>	郵送
5	<p>&lt;ジェンダー平等&gt; 男女共同参画の男女がそれ以外のジェンダーを排除していないか心配です。また基本計画の素案説明会のほとんどが男性で驚きました。脱プラスチックの動きがある中でペットボトルを持っている人がいるのも驚きでしたが、ジェンダー平等も区役所からまず体现していただきたいです。</p>	インターネット
6	<p>&lt;リーブラ図書&gt; リーブラの図書室で、ない本を取り寄せたり、購入したりして、学習しやすいようにお願いします。 芝浦、海岸には、図書館がないです。リーブラを活用したいです。 閲覧席をもっと自由に使えるようにできませんか。学生が占領するのでしょうか。</p>	インターネット
7	<p>&lt;リーブラのビジネス講座&gt; リーブラの講座はなかなかいいです。ビジネス講座を充実させてほしいです。人気があるものは、もっと回数を増やせばいいです。 利用団体も有料講座を開催して、集客した方がいいです。</p>	インターネット
8	<p>&lt;区民と事業者が取り組めることについて&gt; 各課題ごとに設定されている、区民と事業者が取り組めることは、具体的でわかりやすくして良い。ただ、時節柄古いものや、課題によっては多く感じるものがある。整理した方が事業内容との区別ができる。 また、取り組めることを設定しても、その検証方法については一考の余地があると思う。中には検証が難しいものもあるため。</p>	インターネット